

Ternium Argentina S.A. Av. Leandro N. Alem 1067 C1001AAF Buenos Aires Argentina

54 11 4018 2100 tel 54 11 4018 1000 fax www.ternium.com

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 5 de noviembre de 2025

Señores Bolsas y Mercados Argentinos S.A. Comisión Nacional de Valores <u>Presente</u>

De nuestra mayor consideración:

En cumplimiento de la normativa vigente, informamos a ustedes que nuestra sociedad controlante Ternium S.A. (Luxemburgo), ha emitido en el día de hoy un comunicado de prensa, el cual se adjunta al presente.

Sin otro particular, saludamos a ustedes muy atentamente,

Guillermo Etchepareborda Responsable de Relaciones con el Mercado Ternium Argentina S.A.



Sebastián Martí Ternium - Relaciones con Inversores

+1 (866) 890 0443

+54 (11) 4018 8389

www.ternium.com

Ternium adquirirá la participación remanente del Grupo Nippon en el grupo de control de Usiminas

Luxemburgo, 5 de noviembre de 2025 – Ternium S.A. (NYSE: TX) anunció hoy que su subsidiaria Ternium Investments S.à r.l. ha firmado un contrato de compraventa de acciones para adquirir de Nippon Steel Corporation y Mitsubishi Corporation sus participaciones remanentes en el grupo de control de Usinas Siderúrgicas de Minas Gerais S.A. – USIMINAS ("Usiminas"), al precio por acción ordinaria que las partes habían acordado para las operaciones de opciones contempladas en el nuevo acuerdo de accionistas de Usiminas firmado el 3 de julio de 2023. En esta operación, Ternium pagaría USD 2,06 por acción ordinaria, lo que resultaría en un precio total de compra de aproximadamente USD 315,2 millones en efectivo por 153,1 millones de acciones ordinarias, aumentando su participación en el grupo de control de Usiminas del 51,5% al 83,1%. La operación está sujeta a la aprobación de las autoridades de defensa de la competencia de Brasil y será financiada con fondos disponibles.

El grupo de control de Usiminas posee la mayoría de los derechos de voto de Usiminas. Tras el cierre de esta operación, Ternium Investments y su subsidiaria Ternium Argentina, junto con Confab, una subsidiaria de su afiliada Tenaris S.A. (todos los cuales conforman el grupo T/T dentro del acuerdo de accionistas de Usiminas), tendrán una participación total del 92,9% en el grupo de control de Usiminas. Previdência Usiminas (fondo de pensiones de los empleados de Usiminas) continuará manteniendo el restante 7,1%.

Esta inversión adicional refuerza aún más el compromiso de Ternium con Usiminas y el mercado siderúrgico brasileño. Ternium continuará trabajando para llevar a Usiminas a su máximo potencial, apuntando a mejorar su competitividad y valor en el mejor interés de Usiminas y todos sus grupos de interés.

Comentarios Acerca del Futuro

Algunos de los comentarios contenidos en este comunicado de prensa son "comentarios acerca del futuro". Los comentarios acerca del futuro están basados en opiniones presentes y en supuestos futuros de la gerencia e involucran riesgos conocidos y desconocidos que pueden causar que los resultados, el desempeño o eventos difieran materialmente de aquellos expresados o implicados por estos comentarios. Estos riesgos incluyen pero no son limitados a riesgos que se desprenden de incertidumbres con respecto al producto bruto interno, relacionados a la demanda de mercado, la capacidad de producción global, los aranceles, la ciclicidad de las industrias que compran productos siderúrgicos y otros factores fuera del control de Ternium.

Acerca de Ternium

Ternium es un productor líder de acero en América, proveyendo productos avanzados de acero a un amplio rango de industrias manufactureras y al sector de la construcción. Invertimos en tecnologías de fabricación de acero de baja emisión de carbono para apoyar la transición energética y la movilidad del futuro. También apoyamos el desarrollo de nuestras comunidades, especialmente a través de programas educativos en Latinoamérica. Más información acerca de Ternium está disponible en www.ternium.com.